



## Les classes de 4ème découvrent l'exposition "Dessine-moi l'écologie".

publié le 13/02/2025

Du 3 au 13 février, les 6 classes de 4ème ont pu découvrir et exploiter les 11 kakémonos de l'exposition "*Dessine-moi l'écologie*" [↗](#) avec Mmes Blanc, Boudahou et Hébert leurs professeures de SVT.

Cette exposition itinérante créée par l'association Cartooning for Peace avec le soutien de la MGEN, "aborde de manière ludique les enjeux liés à la pollution, à la gestion des déchets ou encore à la biodiversité afin de sensibiliser jeunes et adultes au dérèglement climatique et à les inciter à s'engager davantage en faveur d'un monde durable." *Dessine-moi l'écologie* circule dans les collèges et les lycées du secteur Pays Royannais par l'intermédiaire de la LDH dont les bénévoles se déplacent dans les classes pour animer des échanges autour de l'exposition.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.